



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**
Bloque Partido Justicialista
Concejal Nicolás Pelloli

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 18 JUL 2025	Fs. 1150
Numero: 581	Fojas: 3
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	

Nancy Patricia PÉREZ
Responsable Coordinación
y Despacho

Nota N° 155/2025
LETRA: B.P.J - N.P

Ushuaia, 16 de julio de 2025

Sra. Presidenta

Concejo Deliberante de Ushuaia

Abog. MUÑIZ SICCARDI Gabriela

S _____ / _____ D

Por medio de la presente me dirijo a Ud., y a través de su intermedio al cuerpo de Concejales y Concejales, a fin de solicitar se incorpore al Boletín de Asuntos Entrados el proyecto de declaración de interés municipal de la 2^{da} edición del Festival Internacional de Cine Ambiental de Ushuaia "FICAUSH", que se llevó a cabo del 13 al 16 de noviembre en la sala Nini Marshall de la Casa de la Cultura.

En el convencimiento que declarar de interés municipal dicho evento aportará a su crecimiento y difusión, solicito a mis pares acompañar el presente proyecto de resolución.

Nicolás Pelloli
Concejal Bloque PJ
Concejo Deliberante Ushuaia



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**

**Bloque Partido Justicialista
Concejal Nicolás Pelloli**

Fundamentos

Siendo la continuación de la Muestra Internacional de Cine Ambiental Independiente "MICAI", que fue llevada a cabo de forma ininterrumpida desde el 2012 hasta el 2022, este Festival nace en la intención de dar un paso más en comparación de sus predecesores, pero con el mismo objetivo: presentar, en su marco, obras audiovisuales con un gran valor artístico y educativo, acercándose a los y las vecinos y vecinas de Ushuaia.

Los filmes que se proyectan tienen como temática el ambiente natural, las problemáticas que aquejan al mismo y las diferentes posturas y miradas sobre estas. Además, la proyección de obras no es lo único que se realiza, puesto que todos los años se llevan a cabo distintas actividades como charlas con los directores y las directoras o demás profesionales, como licenciados y licenciadas en distintas áreas que tienen en su seno relación con la naturaleza y que exponen sobre ello.

No podemos dejar de reconocer el trabajo que hace la Asociación Manekenk, ONG cuyo objeto es la educación ambiental, impulsora de este evento, y que, en sus 20 años de trayectoria, quienes la conforman se encargan de realizar actividades de manera totalmente voluntaria y con mucho esfuerzo para transmitir valores como el compromiso de cuidar el medio-ambiente.

Es así que, en el año que corre, se va a llevar a cabo la 2da edición de este Festival internacional en el mes de noviembre, y que, entendiendo el compromiso existente con el cuidado del medioambiente y la difusión de la cultura y la educación es que solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto de resolución, toda vez que estos eventos son verdaderamente un interés municipal.


Nicolás Pelloli
Concejal Bloque PJ
Concejo Deliberante Ushuaia



"2025, año del paso a la inmortalidad del Papa Francisco, símbolo de amor y humildad"

**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**

**Bloque Partido Justicialista
Concejal Nicolás Pelloli**

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA RESUELVE

ARTÍCULO 1°.- Declarar de interés municipal la 2^{da} edición del Festival Internacional de Cine Ambiental de Ushuaia "FICAUSH", que se llevará a cabo del 13 al 16 de noviembre en la Sala Nini Marshall, organizado por la asociación Manekenk.

ARTÍCULO 2°.- La presente declaración no implica erogaciones al erario municipal.

ARTÍCULO 3°.- De forma.

RESOLUCIÓN CD N° _____/2025

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA _____


Nicolás Pelloli
Concejal Bloque PJ
Concejo Deliberante Ushuaia